

# 安祥寺中だより

学校だより 6月号

安祥寺中

令和元年6月3日  
京都市立安祥寺中学校  
校長 田中 智之

## 3年生、修学旅行で伊江島へ

3年生は、5/16（木）～18（土）に修学旅行で沖縄を訪れました。74年前の沖縄戦で、3千人の島民の約半数が犠牲になったというかつての激戦地・伊江島で2泊3日を過ごしました。皆がルールを守り、協力して盛り上げることに努め、美しい海に囲まれたすばらしい自然と琉球から伝わる文化、民泊先の方々との温かな交流も相まって、生涯の思い出となる修学旅行となりました。

## 1・2年生は校外学習

1年生は、5/30（木）に滋賀県のガリバー青少年旅行村へ校外学習に出かけました。行事の運営や取組、学年レクを通して仲間づくりを進めました。

2年生は、6/7（金）に高校訪問をメインとした校外学習を実施します。各クラス班ごとに訪問校を訪れ、高校で何を学ぶのか、高校での生活とは、進学に向けて準備すべきことは等を尋ね、進路についての意識を高めていきます。

## 6/8（土）土曜参観日です

6/8（土）に土曜参観を実施します。1限目から3限目が授業参観、4限に1・2年生は保護者学級懇談会、3年生は進路保護者会を行います。午後から部活動保護者会・部活動見学を行います。ご都合の許す時間帯だけでも、ぜひご参観ください。

すでに別途案内をしていますが、女子バスケットボール部は山階小体育館、バレー部は西野小体育館をお借りして午後からの活動を行います。

## 定期テストへの準備を 6/19（水）～21（金）

今月中旬過ぎには定期テストⅠがあります。1・2年生はミニ定期テストといえる単元テストを通して、成果と課題を確認できていると思われます。

計画通りうまくいったことや計画倒れになってしまったことなど、振り返りを生かして定期テストに向けて計画的な学習を進めることが大切です。

## ルールのもとに適正な使用を

携帯電話やスマートフォンについては「持たせる場合は、家庭でルールを作って守らせる」ことが大切です。便利な道具である反面、ゲーム等にのめりこんでしまう、不必要なつながりへと誘い込まれる、友人間でのトラブルを起こす、写真や動画を不適切に掲載してしまう等の問題はすでに社会問題化しており、「うちの子は大丈夫…」と安心するには、各家庭におけるルール厳守のもとの適正使用がとても大切です。

学校でも非行防止教室（1年生）、ケータイ教室（2年生）を実施し、様々な場面で指導をしてまいりますが、一番身近で監督できる立場、持たせる保護者としてのご指導も十分にお願いします。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

この印刷物が不要になれば  
「雑がみ」として古紙回収等へ！



学校ホームページをご覧ください！  
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

